

Recuperan espacio público en Catemu usando escorias de cobre

REGIÓN. Proyecto fue impulsado por la Fundición Chagres de Anglo American y contó con el apoyo de la PUCV.

En una iniciativa inédita para la región, en Catemu se inauguró el proyecto piloto "Habilitación de Espacio Público Villa El Sol", el cual contempló la recuperación de una plaza para los veci-

nos de la comuna.

Lo novedoso es que en la obra se utilizaron cerca de 1.000 kilos de escoria que, mezclados con áridos naturales, dio como resultado un material de alta calidad para la

construcción.

La escoria de cobre o silicato de hierro es un material que se genera en el proceso de fundición de concentrados de cobre y esta experiencia, que contó con el respaldo científico



AUTORIDADES DESTACARON FOMENTO DE LA ECONOMÍA CIRCULAR.

de la PUCV, demostró que puede ser usado.

"Este proyecto refleja de muy buena manera el tipo de minería que como Gobierno queremos promover", dijo la subsecretaria de Minería, Susana Chahuán.

El gerente general de Fundición Chagres, Benjamín Martínich, destacó que esta iniciativa "no sólo reduce la huella ambiental y fomenta la economía circular, sino que también impacta positivamente en las comunidades locales".